
令和２年１２月７日発行 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
  
  

 
第２回 中谷・六瀬交流 

～ 交流校外学習に行きました！ ～ 

このたよりは「猪名川町立中学校再編準備委員会」（以下、準備委員会）における協議等の状況を皆さんに

お知らせするために発行しています。 
発行 猪名川町立中学校再編準備委員会事務局 

中谷・六瀬 事前交流情報 

１１月７日（金）、爽やかな秋空のもと「バンドー神戸青少年科学館」で第 2 回中谷中学校・六瀬
中学校交流活動を実施しました。 
両校が一緒になっての班活動でしたが、今回は２回目の交流とあって、緊張感もほぐれ、楽しそう

に話をしたり、一緒にお弁当を食べたりと、前回よりさらに交流が深まったようです。 
 

科学館に到着 

この後、班ごとに活動です 

秋空のもとお弁当タイム 

お互いの名前も覚え、ずいぶん仲良くなってきました 

学校に帰っての解散式 

みんな次の交流会を楽しみにしているようです 開校年度に３年生となる学年、誇れる学校にしていきます 

班ごとに館内見学 

みんなで相談しながら

見学していきました 

・今回は、前回よりも交流できました。次のスキーに向けてがんばっていきたいです。スキーの時は、全員

が一つの学年となって今回以上に交流できるようにしたいと思いました。 
  

・三年生になったとき一緒になる人たちと仲良くなれた。いっしょに学習することができたことが、私にと

って一番良かったかなと思いました。生徒だけでなく、先生方とも話すことができてよかったです。 
  

・話しかけてくれる子がたくさんいたので緊張がほぐれました。これから交流が多くなると思いますが、緊

張せず交流できそうで良かったです。 
  

・私の名前を覚えようとしてくれて嬉しかった。合同での班活動を通していろいろなことが身についた。 

第２回交流会を終えての感想から（抜粋） 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
 自分達の学校は自分達の手で！  

～中谷中学校・六瀬中学校の生徒会の取り組みより～ 
 
新設校開校まで１年４カ月、両校の生徒会も新しい学校づくりに向けて主体的な取り組みを進めています。 
学校名募集では、全校生への呼びかけをしたり、独自に募集箱を設置したりと積極的な取り組みをしてく

れました。その成果もあり、中学生の応募数は全応募者のおよそ 57％と半数以上となりました。 
また、新設校の制服をどうするかということについても、「制服は必要か？必要ないのか？」「なぜ制服を

制定するのか？」など、全校生へのアンケート調査をもとに自分たちの意見をまとめました。 
 
生徒からの「制服」についての意見（抜粋） 
中谷中学校全校生と六瀬中学校全校生を対象としたアンケート調査の結果、約 80％の生徒は「制服があっ

た方がよい」という意見でした。 
〇制服が必要という意見は次のとおりです。 
・中学生という自覚、大人（社会人）の自覚が芽生える。 
・学校は「集団」ということを学ぶ場でもある。社会に出たときのマナーを学べる。 
・制服がないと格差が生まれる（経済的にも）。いじめにつながる要素になってしまうことも考えられる。 
・トータルすれば、私服よりもかかるお金が少なくてすむ。  
〇また、「制服が必要ない」という意見は次のとおりです。 
・成長が著しい 3年間、私服だとその都度自分のサイズに合ったものを着ることができる。 

・肌が敏感などの理由から、自分に合った素材の私服がよい。 

・制服は高価なのに、着る機会が少なくもったいない。 

・自分の個性のままいられる。 

両校の生徒会執行部では、全校生からの調査結果の内容を何度も見直したり、制服の価格を調査したりと協議を重

ね、「制服は必要」という結論に至りました。また、個性はその人の活動（学校生活の中で）や行動から出てくるもの。その

学校の生徒である誇りを持ちたいということも付け加えていました。 
 
 

 
 

六瀬中学校生徒会 制服についての取り組み 

7/10 先生から生徒会役員に対して、新設中学校

のコンセプト説明。開設準備にあたっては、

生徒も一緒に考えていくことになった。 
7/26 制服について、全校生徒にアンケートを取

ることに決定。アンケートでは、1･2 年生に

「準備委員会」への参加意思について併せ

て確認することとした。 
7/31 生徒会役員が各教室へ行き、アンケートの

説明と配布を行った。 
8/17 生徒会役員でアンケートの回収と集計を行

った。 
8/19 アンケート集計をもとに「制服についての 
～21 意見」をまとめるために生徒会役員を中心

に準備委員会を開催。 
  （参加者：役員 5 名 2 年 2 名 1 年 5 名） 
8/25 中谷中学校との意見のすり合わせについて

準備委員会開催。 
（参加者：役員 5 名 2 年 2 名 1 年 5 名） 

 
 

中谷中学校生徒会 新設校学校名についての 
取り組み 

～生徒会より生徒の皆さんへの提言～ 
学校名を決めるにあたり、皆さんに忘れないでほしい

ことがあります。それは、「他人事」ではなく「自分の事」

として考えることです。１年生は新設校の第１期卒業生

として、２･３年生は「卒業するから関係ない」ではなく

中谷中学校への感謝の気持ちを込めて考えてみてくださ

い。 
7/6  全校朝礼にて、生徒会から「校名募集」につい

て呼びかけた。 
7/10 校名を募る内容の生徒会だより発行 
7/20 生徒朝礼にて、再度呼びかけた。 

〇校名募集について 
〇再編に向けて今できることは 

7/21 募集結果の集計作業 
7/27 募集結果の報告（生徒会掲示板） 

 
  ※制服についても六瀬中学校とともに取り組んで 

くれました。 

生徒会も 
頑張っています 

中学校再編準備委員会のお問い合わせは 

猪名川町立中学校再編準備委員会事務局 

（猪名川町教育委員会事務局内） 

〒666-0292 猪名川町上野字北畑 11-1 

TEL 072-766-6000 FAX 072-766-8904 

E-mail kyoikushinko@town.inagawa.lg.jp 

 

 六瀬中生徒会 中谷中生徒会 


